

Acta de la sesión solemne número 7 del Honorable Ayuntamiento de Guanajuato Capital, trienio 2012-2015, siendo las 11:18 (once horas con dieciocho minutos) del día 7 (siete) del mes de julio de 2014 (dos mil catorce), celebrada en el Salón de Cabildos de esta ciudad capital.- - - - -

Ingeniero Luis Fernando Gutiérrez Márquez: "Muy buenos días tengan todos Ustedes, bienvenidos a esta sesión solemne número 7 del Honorable Ayuntamiento, con motivo del reconocimiento que se realizará al Monseñor Juan Rodríguez Alba. Me permito darle la bienvenida al Licenciado Adrián Camacho Trejo Luna, Diputado Local, muchas gracias por acompañarnos; Licenciada Elisa López Luna Polo, nuestra ex-presidenta municipal de Guanajuato; Doctor Luis Felipe Guerrero Agripino, Rector del Campus Guanajuato, Doctor, muchas gracias por estar con nosotros; a mi esposa Bertha, muchas gracias por acompañarnos, a nuestra Reyna de la ciudad Natalia I, recién llegada de Estados Unidos, gracias nuevamente; a todos muchas gracias por acompañarnos en este reconocimiento que se le hace al Monseñor Juan Rodríguez Alba. A continuación, cedo el uso de la voz al señor Secretario, para dar inicio a esta sesión".- - - - -

1. Lista de asistencia y declaración de quórum, en caso de procedencia.- - - - -

Licenciado Antonio Ruiz Lanuza: "Gracias señor Presidente, a continuación procedo a pasar lista de asistencia, a efecto de declarar en su caso, el quórum legal. Encontrándose presentes: **Ingeniero Luis Fernando Gutiérrez Márquez; Presente, los Síndicos: Licenciado Jorge Luis Hernández Rivera; Presente, y Licenciada Miriam Cabrera Morales; Presente, y los Regidores: Licenciado Juan Sebastián Ávila Victoria; Presente, Licenciado José Luis Camacho Trejo Luna; Presente, Licenciada Avelina Aguilar González; Presente, Licenciado Luis Felipe Luna Domínguez; Presente, Maestra María Guadalupe Barrera Auld; Presente, Arquitecto Iván Rivelino Moreno Galván; Presente, Ingeniero Carlos Macías Valadéz Peinemann; Presente, Contador Público Eduardo Durán Velo; Presente, Técnico Especializado en Administración de Empresas Turísticas Edmundo Almanza Moreno; Presente, señora Clarissa Beatriz Arrache Mercado; Presente, Arquitecta María Rosa Amelia Soledad García Arredondo; Presente, e Ingeniero Fausto Ascención Montoya Acosta; Presente.** Se declara quórum legal con 15 asistencias, por lo tanto, los acuerdos que se tomen serán válidos".- - - - -

----- **2. Dispensa de la lectura y aprobación en su caso, del orden del día.- 3. Palabras alusivas al evento, a cargo del Ingeniero Luis Fernando Gutiérrez Márquez, Presidente Municipal y entrega de reconocimiento.- 4. Mensaje a cargo del Monseñor Juan Rodríguez Alba.- 5. Clausura de la sesión.**-----

Licenciado Antonio Ruiz Lanuza: "Se somete a consideración del Pleno del Honorable Ayuntamiento, la dispensa de la lectura y la aprobación en su caso, del orden del día, por lo que, si están por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano para efecto de tomar la votación que corresponda. Se aprueba por unanimidad de votos la dispensa de la lectura y la aprobación del mismo señor Presidente".-----

----- **3. Palabras alusivas al evento, a cargo del Ingeniero Luis Fernando Gutiérrez Márquez, Presidente Municipal y entrega de reconocimiento.**-----

Licenciado Antonio Ruiz Lanuza: "El punto número tres, se refiere a las palabras alusivas al evento, a cargo del Ingeniero Luis Fernando Gutiérrez Márquez, Presidente Municipal y entrega de reconocimiento, adelante señor Presidente".-----

Ingeniero Luis Fernando Gutiérrez Márquez: "Me voy a permitir dar lectura a una breve reseña del Presbítero Juan Rodríguez Alba, digo, una reseña breve, porque si me amplío, duraría dos horas Padre. El Padre Juan Rodríguez Alba, nació en San Antonio, Jalisco, el 10 de septiembre de 1953, se ordenó como Sacerdote el día 7 de junio de 1981; fue Director Espiritual del Seminario Menor, de agosto de 1981 a agosto de 1982; Director del curso Introdutorio Diocesano en 1982, finalizando en agosto de 1984; realizó sus estudios de teología en la Universidad Pontificia Gregoriana de Roma, de 1984 a 1986; fue promotor vocacional de 1986 a 1989, fue Asesor Diocesano del Movimiento de Cursillos de Cristiandad de 1987 a 1989; se desempeñó como Rector del Seminario Menor de Ciudad Madera, Chihuahua, de 1989 a 1992; fue Director Espiritual del Seminario Mayor durante cinco años de 1992 a 1997; desde 1997 hasta el día 25 de junio de 2014, Vicario Episcopal para la zona Pastoral de Guanajuato, del 5 de febrero de 1998 a diciembre de 2006; también fue nombrado Monseñor en julio de 2005. El 12 de abril de 1994, se constituyó legalmente el Centro Comunitario el "Zapote", en donde se brinda atención social y asistencia a las familias y jóvenes de la zona de Pastita y del Cerro de los Leones; gracias al arduo trabajo iniciado en 1994 por el Presbítero Don Rafael Ramírez Díaz, el entusiasmo del señor Abad Juan Rodríguez Alba y la cooperación del Patronato, así como del apoyo del

Gobierno del Estatal y Municipal; el 8 de septiembre de 2001, se colocó la primera piedra de la construcción del Salón Polivalente del Centro Comunitario Miguel Agustín Pro, S.J.; en el Centro Comunitario Miguel Agustín Pro, S.J., se brinda el apoyo del INEA e INAEBA para la educación de los adultos a partir del 2002; en septiembre de 2010, se incorpora a la Escuela Preparatoria Hispanoamericana, para servicio de los vecinos de la zona; además, el Padre Juan Rodríguez Alba, forma parte del Banco de Alimentos, Asociación Civil sin fines lucrativos, a través del cual se proporcionan alimentos a bajo costo a las familias más necesitadas de las colonias populares y comunidades rurales del municipio. Es miembro del Grupo "Caritas", a través del cual se habilitó el dispensario médico que opera en forma regular en el Santuario de Nuestra Señora de Guadalupe. De igual forma, ha sido promotor constante de la conservación del patrimonio cultural de la Basílica de Nuestra Señora de Guanajuato, en donde se realizaron trabajos de restauración integral del inmueble y de las obras artísticas que alberga, además sabemos Padre, que Usted ha llenado de recursos a varias Iglesias. El Padre Juan Rodríguez Alba, es el Promotor de la Mega Posada realizada de la Plaza Allende a la Basílica Colegiata de Nuestra Señora de Guanajuato; durante 17 años de permanencia en la Basílica Colegiata de Nuestra Señora de Guanajuato, ha sido asesor espiritual y guía en el movimiento de cursillos de cristiandad, siendo un aproximado de 2500 nuevos cursillistas durante este periodo; a través de su gestión, se logró en comodato con la Diócesis de León, un terreno ubicado en el Barrio de la Gualdra, en el número 5, esquina con el Callejón de San Joaquín, para la construcción de un Centro Comunitario cuyo objetivo primordial es la evangelización de la zona para apoyar en la mejora de la problemática social del lugar; trabajó siempre por la unidad en el movimiento y su integración en el Consejo Parroquial, fomentando el trabajo apostólico de los cursillistas en la Parroquia, con acciones específicas como el levantamiento de un censo en diferentes sectores de la ciudad para la ejecución del Plan Diocesano Pastoral; desarrolló en diferentes áreas de la ciudad en conjunto con los cursillistas, un plan de abordaje de temas de la doctrina católica, previo a la celebración de la Eucaristía para promover la evangelización. El 23 de febrero de 2005, se constituyó legalmente Milenio Colores A.C. en el barrio de la Gualdra, para conformar un grupo de personas comprometidas con el bienestar social de nuestra ciudad y atender a grupos vulnerables en particular jóvenes y niños. El principal objetivo de esta asociación, es proporcionar asistencia social a los jóvenes en el orden moral, económico, cultural y educativo, para formarlo como un ser útil a la sociedad, liberándolo

de adicciones y readaptándolo socialmente cuando han delinquido, además, integrarlos a la familia y a la sociedad. Las acciones realizadas por la asociación, fueron: La organización del baile de colores, baile de las flores, venta de antojitos mexicanos, cursos de verano para niños, talleres de elaboración de alimentos con soya y amaranto, clases de zumba, alfabetización y regularización de alumnos de primaria y secundaria, talleres de oración y vida, misas, eventos como la celebración del 15 de septiembre con ceremonia alusiva al Grito de Independencia y convivio del día de muertos, conferencia Viernes de Dolores y reparto de agua y nieve, posadas, pastorela y cena pascual, aparte de que por segundo año consecutivo Padre, hicimos la celebración del Año Nuevo, quiero decirles que aparte de todo esto, el Padre siempre ha colaborado con la autoridad en los diferentes programas que tenemos de limpieza por ejemplo el que les comente a sus agremiados que hay que trabajar por la sociedad y con la autoridad, también quiero comentarles un detalle, en Semana Santa, el Padre me comentó que tenía la idea de que se pusiera cloro, porque nuestra ciudad tenía olores bastantes fuertes y no había llovido, Usted me habló y me dijo que se ideara la forma de poner cloro tanto en los tinacos como en los baños, y quiero decirles que hablamos al Sistema Municipal de Agua Potable y Alcantarillado, para saber la cantidad de cloro, cosa que se hizo y tuvo inmediatamente repercusiones, porque se notó inmediatamente en la planta que se había vertido ese cloro y habíamos dejado no un buen olor, pero menos mal olor que teníamos en la subterránea, detalles como estos, los comento porque en realidad el Padre Juan colaboró no solo con la ayuda a la ciudadanía, sino también a la autoridad. Por otra parte, en el Honorable Ayuntamiento, nos congratulamos porque lo consideramos un guanajuatense ejemplar que adoptó la capital del Estado para desarrollar la destacada y muy importante labor social, los integrantes del Cabildo hemos acordado entregar al Padre Juan Rodríguez Alba, un reconocimiento por su permanente asistencia con los grupos sociales que más necesitan de apoyo, articulado con gran éxito a diferentes sectores para lograr esta noble causa en diversos ámbitos. El Padre Juan Rodríguez Alba, se ha ganado el corazón de los guanajuatenses durante estos 17 años en los que ha realizado esta labor, en la cual ha ganado reconocimientos y homenajes como el del 2007, en donde el Honorable Ayuntamiento lo designó Guanajuatense Distinguido. Siempre lo consideraremos un buen amigo y benefactor de la capital, porque con ello tocó las fibras más sensibles de las familias guanajuatenses, ya que desarrolló acciones concretas que despertó en nosotros un sentimiento de solidaridad de quienes más las necesitan. Sin

duda, el Padre Juan Rodríguez Alba, deja un legado invaluable a esta ciudad Patrimonio Cultural de la Humanidad, él ha movido nuestras conciencias con un solo objetivo claro, trabajar para el beneficio de los demás y atender sus necesidades. En el Honorable Ayuntamiento, refrendamos el principio laico del Estado Mexicano, para otorgar reconocimientos como este a quienes trabajan arduamente en actividades altruistas de forma desinteresada, desde múltiples instituciones y organizaciones. En el Ayuntamiento creemos en el respeto estricto y la plena tolerancia, en todos los credos e Iglesias, principios que con el marco institucional en el que reconocemos al Padre Juan Rodríguez Alba, ha quien distingue su arduo trabajo con los grupos más vulnerables del municipio, hoy el Gobierno Municipal reconoce una larga trayectoria de 17 años de trabajo permanente y continuo que merece ser difundido y valorado no sólo por este Cabildo, sino por los guanajuatenses que dan testimonio de su esfuerzo y compromiso; esta es una importante ocasión, en el que el Honorable Ayuntamiento y la Presidencia Municipal, refrendan su compromiso para lograr esfuerzos que combatan la marginación de nuestros barrios, colonias populares y comunidades rurales de la capital del Estado; el Padre Juan Rodríguez Alba, con su ejemplo y su sencillez, nos motiva a continuar trabajando para fortalecer esta cruzada para abatir los índices de pobreza, él ha movido nuestra conciencia social para darnos como respuesta, una cordial sonrisa y su apoyo comprometido y que dejan una huella imborrable en Guanajuato. Padre, felicidades, muchas gracias”.- - - - -

Licenciado Antonio Ruiz Lanuza: “Pido al Monseñor Juan Rodríguez Alba, hacerse presente en este recinto, a efecto de recibir el reconocimiento correspondiente”.- - - - -

4. Mensaje a cargo del Monseñor Juan Rodríguez Alba.-

Licenciado Antonio Ruiz Lanuza: “Gracias señor Presidente, a continuación le cedo el uso de la palabra al Monseñor Juan Rodríguez Alba, para que nos dirija un mensaje, adelante Padre”.- - - - -

Monseñor Juan Rodríguez Alba: “Muchas gracias a todos, gracias por este reconocimiento, no es para mí como persona, como ser humano, sino para muchas personas que han estado conmigo desde mis Padres que me formaron, mis compañeros de la primaria y secundaria que han influido en mi vida y aquí en Guanajuato también encontré un apoyo incondicional, de ayuda, colaboración, ejemplo, estímulo, muchas cosas que aquí no acabaría de decir, el amor no tiene color de partidos, no depende de credos religiosos ni de religión, a mí lo único que me movía era el amor a todos Ustedes, sobre todo a los que más necesitan de nuestro amor, a los que están

desfavorecidos, los que sufren, los que están preocupados, enfermos, son los que más carecen de ese amor nuestro, pero yo digo que es lo que más nos hace felices, yo así lo he experimentado, por ejemplo, lo que me hace feliz, alegre y dormir en paz, y por todos aquéllos que el Señor pone en mi camino, 17 años aquí por Guanajuato haciendo esa labor, y bueno, no solamente se da el amor, el servicio y la entrega, yo les digo como creyente que ése era el interés, apoyar, ayudar y de estar cerca de todos hasta donde yo alcanzaba, porque yo creo que hay una recompensa más allá de lo imaginario, es lo que también quiero proponer, con esta vocación que tiene Guanajuato, de servicio, de crecimiento, desarrollo integral, promoción del bien común, vocación de educación, en adelante y más allá de los reconocimientos y felicitaciones, seguros que habrá reconocimientos que ni siquiera nos alcanzamos a imaginar, gracias a todos y seguiré yo siempre a sus órdenes esté en donde esté y siempre pidiendo y apoyando por esta comunidad que como Parroquia fue mi primer amor, pero como ciudad, yo la admiro y la amo y la disfruto desde hace mucho desde la primera vez que vine cuando estaba en primaria, me enamoré y seguiré siempre a sus órdenes en todo lo que pueda, muchas gracias, que Dios los bendiga”.- - - - -

Licenciado Antonio Ruiz Lanuza: “Muchas gracias Monseñor Juan Rodríguez Alba, por su intervención”.- - - - -

5. Clausura de la sesión solemne, a cargo del Alcalde Ingeniero Luis Fernando Gutiérrez Márquez. - - - - -

Licenciado Antonio Ruiz Lanuza: “Como último punto del orden del día, corresponde a la clausura a cargo del Ingeniero Luis Fernando Gutiérrez Márquez, Presidente Municipal”.- - - - -

Ingeniero Luis Fernando Gutiérrez Márquez: “Se da por clausurada la presente sesión solemne número 7 del Honorable Ayuntamiento, siendo las 11:40 (once horas con cuarenta minutos), trienio 2012-2015”. Firmando al calce los que en ella intervinieron. Doy fe. - - - - -

Presidente Municipal

Ingeniero Luis Fernando Gutiérrez Márquez

Síndicos:

Licenciado Jorge Luis Hernández Rivera

Licenciada Miriam Cabrera Morales

Regidores:

Licenciado Juan Sebastián Ávila Victoria

Licenciado José Luis Camacho Trejo Luna

Licenciada Avelina Aguilar González

Licenciado Luis Felipe Luna Domínguez

Maestra María Guadalupe Barrera Auld

Arquitecto Iván Rivelino Moreno Galván

Ingeniero Carlos Macías Valadéz Peinemann

Contador Público Eduardo Durán Velo

**Técnico Especializado en Administración
de Empresas Turísticas**

Edmundo Almanza Moreno

Señora Clarissa Beatriz Arrache Mercado

Arquitecta María Rosa Amelia Soledad García Arredondo

Ingeniero Fausto Ascención Montoya Acosta

Secretario del Honorable Ayuntamiento

Licenciado Antonio Ruiz Lanuza.